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证券代码：002331          证券简称：皖通科技         公告编号：2020-079 

 

安徽皖通科技股份有限公司 

第五届董事会第十次会议决议公告 

 

本公司及董事会全体成员保证信息披露的内容真实、准确、完整，

没有虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏。 

 

安徽皖通科技股份有限公司（以下简称“公司”）第五届董事会

第十次会议于 2020 年 10 月 4 日在公司会议室以通讯表决的方式召

开。本次临时会议的通知及会议资料已于 2020 年 9 月 30 日以电子邮

件形式送达各位董事。本次会议应到董事 8 人，实到董事 8 人。会议

由公司董事长李臻先生主持，公司部分高级管理人员列席了本次会

议。本次会议符合《公司法》及《公司章程》的有关规定。会议以记

名投票方式审议了如下议案： 

审议通过《关于全资子公司可能失去控制的风险提示的议案》 

本议案同意 6 票，反对 1 票，弃权 1 票。 

董事易增辉先生对本议案投反对票，其反对的理由为：赛英科技

自 2017 年与皖通科技实现重组后，从来就是上市公司的全资子公司，

从来不存在失控的状态，每年 100%利润归属上市公司，按重组要求，

核心经营管理团队稳定经营正常，按上市公司要求,公司财务月报、

季报、年报都按时报与上市公司财务并表，从未拖延。在今年受疫情

和上市公司无实控人影响，业绩有所下滑，但也远好于公司总部和其

他子公司，况且军工的业绩一般年底才能体现，根本不存在管理经营

风险。本人作为上市公司两届董事、股东、子公司法人代表、赛英科
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技创始人经营公司兢兢业业，为总公司和各分子公司发展出谋划策，

不参与资本控制权的争斗。但目前上市公司部分被大股东之一世纪金

源代理人董事李臻、廖凯、甄峰等人非正常控制了董事会，在没有充

分理由及予国防军工和中小股东利益不顾，利用控制了董事会的权力

强接赛英科技，打击报复本人与南方银谷签订了一致行动人，在近期

的股东大会上，没有按他们的意愿投票，并有利用此事操纵股价的嫌

疑，以便他们低价购买股票。赛英科技的控制权不可能因为上市公司

控制权的争斗受到干扰和影响，更不可能无故违反国家保密法，把军

工企业交给不是控股股东，而且有外籍背景的世纪金源所指派的三名

世纪金源非军工非渉密非科技工作人员接管赛英科技。本人作为上市

公司董事、股东、子公司法人代表，为保证国防军工和广大投资者利

益不受侵害负责，坚决不轻易随便无正当理由移交赛英科技控制权，

防止赛英科技在目前上市公司控制权斗争中发生不稳定和失控，损害

国防军工和中小股东利益。根本不存在三个世纪金源代理董事李臻、

廖凯、甄峰共同提议的对赛英科技失控无中生有的指控。赛英科技高

管团队，希望董事会按照证监局处罚函要求改组成合理结构董事会，

让真正懂科技的经营管理者有相应的话语权，只有这样皖通科技才会

回到正常的经营，凭赛英科技掌握的科技实力，利用良好的军民融合

政策，赛英科技定会稳健的给广大股民带来利益，也给皖通科技的传

统产业带来更多的技术创新，回报广大的投资者。 

独立董事罗守生先生对本议案投弃权票，其弃权的理由为：根据

《公司法》等相关规定,加强对子公司的管理，这是必须的。不管子

公司有什么理由，都应当服从公司发展大局，纳入公司统一管理，这

才是企业可持续发展之道。但是关于更换赛英公司的三名董事、董事

长、法人代表，因何更换，更换者是何情况……等等，我没接到任何
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通知，因此我无法对议案作出客观准确的判断，只能弃权。作为公司

独董，作为公司提名委员会召集人，我希望能对涉及公司董监高、涉

及重要子公司的重要人事变动有知情权，从而能为公司的健康发展履

职尽责。 

《安徽皖通科技股份有限公司关于全资子公司可能失去控制的

风险提示公告》刊登于 2020 年 10 月 10 日《证券时报》、《中国证

券报》和巨潮资讯网（http://www.cninfo.com.cn）。 

 

特此公告。 

 

 

 

 

 

安徽皖通科技股份有限公司 

                                           董事会 

                                   2020 年 10 月 9 日 

http://www.cninfo.com.cn/

	本议案同意6票，反对1票，弃权1票。
	董事易增辉先生对本议案投反对票，其反对的理由为：赛英科技自2017年与皖通科技实现重组后，从来就是上市公司的全资子公司，从来不存在失控的状态，每年100%利润归属上市公司，按重组要求，核心经营管理团队稳定经营正常，按上市公司要求,公司财务月报、季报、年报都按时报与上市公司财务并表，从未拖延。在今年受疫情和上市公司无实控人影响，业绩有所下滑，但也远好于公司总部和其他子公司，况且军工的业绩一般年底才能体现，根本不存在管理经营风险。本人作为上市公司两届董事、股东、子公司法人代表、赛英科技创始人经营公司兢...
	独立董事罗守生先生对本议案投弃权票，其弃权的理由为：根据《公司法》等相关规定,加强对子公司的管理，这是必须的。不管子公司有什么理由，都应当服从公司发展大局，纳入公司统一管理，这才是企业可持续发展之道。但是关于更换赛英公司的三名董事、董事长、法人代表，因何更换，更换者是何情况……等等，我没接到任何通知，因此我无法对议案作出客观准确的判断，只能弃权。作为公司独董，作为公司提名委员会召集人，我希望能对涉及公司董监高、涉及重要子公司的重要人事变动有知情权，从而能为公司的健康发展履职尽责。

